



VOYAGE A NANTES

publié le 31/03/2016

JOUR 3

La soirée de mercredi a été passionnante avec la visite des rotatives d'Ouest France. Les élèves ont même pu lire le journal en avant-première et découvrir les informations avant leur distribution. Nous nous sommes couchés tardivement et avons accueilli avec plaisir ce matin la relève des enseignants. Nous sommes ensuite partis en direction du planétarium où nous avons pu observer les planètes la tête dans les étoiles. Après un pique nique sous le soleil (relatif...) nantais, nous avons salué le départ de Mme Naffrechoux, Mr Leprêtre et Mr Lebret. De retour au centre, les élèves ont poursuivi leur travail de rédaction d'articles et de recherches ... Nous attendons maintenant avec impatience la soirée sportive que nous espérons riche en ambiance et en buts ! Mais nous vous raconterons tout ça demain !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.